

ゆうハイム通信 平成28年 1月

新春を迎え皆様のご健康とご多幸（たこう）をお祈り申し上げます。本年もなお一層のご厚誼（こうぎ）のほどお願い申し上げます。

ゆうハイムクリスマス会

特別メニューを召し上がっていただき、みな様の笑顔を見ることができ楽しい時間を過ごすことができました。音療の高橋先生達のちんどん屋。職員によるハンドベル演奏。顔当てゲームをしました。みな様には職員から手作りカードとプレゼントをお渡しさせていただきました。



ハンドベル



ちんどん屋さん



おやきを作りました。昔の思い出話をしながらおいしくみなさんに食べていただきました。



お正月には百人一首や福笑いをして楽しんでいただきました。



運営懇談会（うんえいこんだんかい）

日頃感じていらっしゃることをみな様と一緒に話し合いたいと思います。

1月28日(木)午後2時～保健福祉事務所の方がみえて、高齢者の食事についてお話をいただきます。お気軽にご参加下さい。（この週は音楽療法は26日（火）になります。）

新しい仲間がやってきました。モルモットのモルちゃんです。はずかしがりやです。よろしくおねがいします。

